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Steinmeier in Kelkheim: Erntekrone für
den Bundespräsidenten!

Bundespräsident Steinmeier erhält im Taunus die
Erntekrone des Deutschen Bauernverbands bei einem

festlichen Erntedankgottesdienst.

In einer festlichen Zeremonie, die die Erntezeit feiert, erhält
Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier eine dekorative
Erntekrone. Diese Tradition hat in Deutschland einen hohen
Stellenwert und symbolisiert die Wertschätzung für die
landwirtschaftliche Arbeit. Heute, am 11.00 Uhr, wird Steinmeier
im hessischen Kelkheim erwartet, wo er im Rahmen eines
ökumenischen Erntedankgottesdienstes die Krone
entgegennehmen wird.

Der Deutsche Bauernverband hat die Veranstaltung organisiert,
bei der der Präsident des Verbands, Joachim Rukwied,
Steinmeier begrüßen wird. Diese Traditionsübertragung ist nicht
nur ein offizieller Akt, sondern auch eine Möglichkeit, regionale
Bräuche und die Verbindung zur landwirtschaftlichen
Gemeinschaft zu stärken. Die Übergabe der Erntekrone erfolgt in
Zusammenarbeit mit lokalen Organisationen, wie der
Katholischen Landvolkbewegung, der Evangelischen Kirche
sowie dem Landfrauenverband. Gemeinsam mit den Landfrauen
wird die Krone aus regionalen Produkten gebunden.

Details zur Tradition

Die Erntekrone selbst ist ein kunstvolles Werk, das die Fülle der
Ernte symbolisiert. So wird die Krone aus Ähren und anderen
landwirtschaftlichen Produkten gefertigt. Der Brauch, diese



Krone zu überreichen, hat historische Wurzeln, die bis in die
Agrarzeit zurückreichen, wo die Ernte den Menschen Freude und
Überfluss brachte.

Nach der Zeremonie folgt ein Rundgang über einen Erntemarkt,
der weiteren Raum für Begegnungen und Gespräche bietet. Hier
können die Besucher regionale Produkte und von den
Landfrauen gefertigte Spezialitäten probieren. Diese
Kombination aus Feierlichkeit und lokalem Austausch fördert das
Bewusstsein für landwirtschaftliche Erzeugnisse und deren
Bedeutung für die Gesellschaft. Der Besuch des
Bundespräsidenten legt außerdem einen besonderen Akzent auf
die Wertschätzung von Landwirten und deren unermüdliche
Arbeit, die oft im Hintergrund bleibt.

In einer Zeit, in der die Landwirtschaft mit vielen
Herausforderungen konfrontiert ist, vom Klimawandel bis hin zu
wirtschaftlichen Unsicherheiten, ist die Unterstützung durch
politische Persönlichkeiten wie Steinmeier von besonderer
Bedeutung. Die Veranstaltung erweist nicht nur Wertschätzung,
sondern soll auch die Aufmerksamkeit auf die notwendigen
Veränderungen und Innovationsprozesse in der Agrarwirtschaft
lenken.

Die Teilnahme des Bundespräsidenten stellt somit nicht nur eine
Verbindung zu den traditionell festgelegten Bräuchen dar,
sondern auch einen Schritt in die richtige Richtung, um das
Bewusstsein für die Fortführung von wichtigen
landwirtschaftlichen Traditionen zu schärfen und die im Land
tätigen Landwirte zu ehren. Die Erntekrone wird damit zu einem
Symbol des Wandels, der Resilienz und der Gemeinschaft.

Für weitere Informationen zu diesem Thema können
interessierte Leser einen detaillierten Bericht auf 
www.stern.de finden.

https://www.stern.de/gesellschaft/regional/hessen/landwirtschaft--bundespraesident-steinmeier-erhaelt-erntekrone-35120450.html?utm_campaign=alle&utm_medium=rss-feed&utm_source=standard


Details

Besuchen Sie uns auf: die-nachrichten.at
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